



ご意見用紙

玄海原子力発電所に関する県民説明会

※この用紙は、記入後エントランスホールの回収箱にご投入ください。0321k0002

※本日、回収箱への投入が難しい場合は、裏面記載の県内各地に設置しています県政提案箱にご投函いただくことも可能です。

* なお、ご記入の前に裏面の<お願い>をお読みください。

テーマ	★該当する項目をチェックしてください（複数選択可）。	
	<input checked="" type="checkbox"/> エネルギー政策に関すること	<input type="checkbox"/> 原子力安全対策に関すること
	<input checked="" type="checkbox"/> 原子力災害対策に関すること	<input type="checkbox"/> その他

<p>そもそも、水-子も運転させてヨウ素剤を配布して、いつ事故の時は服用させることを前提として、電気を作りだすところへ、それがまた日本を含む世界を含む経済の発展を妨げてはならないとの間に差違あります。不景氣、福島の事故が起つてしまはずれで、6年たつ今や全く under control は見えません。もう少しやあやからざる。なんとか成程にあらうと、事故処理の現実なのに、なんと住民を帰郷させる方策として、もう大丈夫か? とアヤルレากとして、やつたらしくして貰えません。それは大丈夫なのみなら、政府高官や首相一族、孫(小)まで連れて、何年も住んでおみせて下さい。何年もですよ。 原発事故後、福島では、幸運に命を守り、逆境の人達と暮す権利を奪われ人々は、断ち切られました。山林の除染はできません。どうゆう中で、小は幼子から暮さざるを成さざるか? 自然か... いや、幼子の頃思ふ事か? では何か? 無理に高齢者や動物貿易などとはどうですか? 何も解決策がないのに、今便利だからと、原子力に頼る、正義至上しかめつくのは、誰か? いはえども、会場名に○をつけてください⇒ 唐津・武雄・佐賀・伊万里・鳥栖 山は知事さん、国民責任をもつてではなくて、佐賀県の方に向って、人ひどい額を尽しうべて(命の おとと金)新街にして下さい。 おとと金を返します。 運送車両傷害に反対です。 </p>	
---	--

それで玄海町に原発産業を頼らず、玄海町の人々が暮らせば、環境による産業を作ることを知事さんや県議に来て考えて下さい。お役にほります。